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习近平致信祝贺中国儿童中心成立40周年强调

发扬光荣传统用心用情促进儿童健康成长全面发展
在“六一”国际儿童节到来之际向全国广大少年儿童致以节日的祝贺

省十三届人大常委会第三十四次会议闭幕
张国清出席并讲话

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
刘 刚） 5月31日，市人大常委会党组书
记、主任付志宏,党组副书记、副主任董彦
超，副主任王聪颖，副主任、秘书长刘林及
部分市人大常委会委员组成的市人大常委
会视察组，深入阜新镇巴扎兰荒山造林工程
区、哈达户稍镇雅头营子村“市人大代表
林”，视察新增百万亩国土绿化行动工作情

况。副市长孙宇，市政协副主席、县委书记
刘彦鸿，县人大常委会主任赵宝权以及县政
协相关领导，市、县林草局相关负责人陪同。

在阜新镇巴扎兰荒山造林工程区，
视察组听取了我县2022年新增百万亩
国土绿化行动示意图、市国土绿化试点
示范项目、荒山精品示范区等方面工作
汇报，对我县新增百万亩国土绿化行动

取得的成绩和展现出的精神给予充分肯
定。在哈达户稍镇雅头营子村“市人大
代表林”，视察组对代表林建设、管护工
作给予充分肯定,就进一步完善管护机
制、巩固建设成果、确保成活率,发挥更
大生态效益和经济效益提出要求。随
后，视察组参观了“新增百万亩国土绿
化 人大代表在行动”活动图片展。

＞＞详见三版＞＞

＞＞详见三版＞＞

市人大常委会视察我县新增百万亩国土绿化行动工作情况

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅）5月30日，市政协副主席、县委
书记刘彦鸿在县委、县政协相关领导以
及县政府办，县发改局、农业农村局、乡
村振兴局、林草局、文旅广电局等相关部
门主要负责同志陪同下，深入到大板镇，
对乡镇主要经济指标完成情况、项目建
设、农村环境卫生整治等农村重点工作
情况进行调研，并主持召开座谈会，以问
题为导向，与大板镇、国华乡等乡镇领导
班子共谋发展大计，共绘美好蓝图。

在大板镇海棠山花海项目区，刘彦
鸿听取了相关部门关于停车场项目建设
情况的汇报，了解了花海管理、田间种

植、出苗率、采收前景等情况。他指出，
全县要进一步深化“三资三变”改革，牢
固树立并时刻践行“做阜蒙人，干阜蒙
事，为阜蒙好”的理念，守土有责、守土尽
责，一以贯之地抓好农村重点工作。

在大板镇三家子村中草药基地，刘
彦鸿详细了解中草药种植品种、规模、组
织方式、农户收入以及市场销售等情况，
并现场办公，帮助解决实际困难。刘彦
鸿对该基地中草药重点品种选择、规模
化发展、科学管理等方面的做法给予了
肯定并指出，要把中草药产业规模做大，
提高规范化种植水平，按现代化标准、景
区标准提升中草药品质，促进土地增值、

产业增效、农民增收。
在随后召开的座谈会上，刘彦鸿听

取了国华乡和大板镇各项重点工作的汇
报。与会各部门结合本职工作，就如何
利用好山南小气候、振兴发展乡村经济
等提出建议。县政协相关领导指出，生
态、文旅要有一个统一的板块；养殖业必
须要提高标准，达标才能进场开办。县
委相关领导指出，做大做强山南的文旅
项目，要强化协调机制，共同研究生态发
展思路、贯彻青山绿水理念；要发动群众
做大中草药产业，扩大中草药发展规模，
发挥典型示范引导作用。

（下转三版）

刘彦鸿深入大板镇调研农村重点工作

本报讯 （记者 谢红静 程 威）
6月1日上午，县长包峰深入县蒙古族幼
儿园走访慰问，代表县委、县政府向全县
少年儿童送上节日的关怀与祝福，并向
辛勤工作的教育工作者致以诚挚的问
候。县政府办，县教育局、财政局等有关
部门负责人陪同。

包峰一行实地参观了幼儿园环境
和教育教学设施设备情况，详细听取了
学校关于办学规模、师资情况及办校特
色的情况汇报。他还饶有兴致地走进
教室，观摩孩子们手工制作现场，并与
他们愉快地交流，共享“六一”节带来的
喜悦。

包峰指出，少年儿童是祖国的花
朵、民族的未来和希望。希望学校要
继续加强教育教学工作，营造良好的
幼教环境，不断提升办园水平，加强
日常管理，用心呵护每名孩子，让孩
子们在更加温暖的环境中健康、快乐
地成长。

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
刘 刚）带着对全县广大少年儿童的关
心和关爱，5月31日，市政协副主席、县
委书记刘彦鸿深入县实验幼儿园，看望
少年儿童，向孩子们表达节日的问候，并
向为少年儿童健康成长付出辛勤劳动的
全县广大教师、少儿工作者和社会各界
人士表示诚挚谢意。县政协相关领导以
及县教育局负责同志参加活动。

刘彦鸿一边参观校园建设，一边与

幼儿园负责人亲切交谈，详细了解疫情
防控、基础设施、师资力量、教师待遇、办
园理念等情况，对幼儿园园所环境、校园
管理、教育氛围方面的做法和成绩给予
了肯定。其间，刘彦鸿与孩子们亲切互
动，祝愿孩子们节日快乐。

刘彦鸿强调，儿童是祖国的花朵，是
民族的未来和希望。幼儿园工作牵动着
每一个家庭的心，抓好学前教育至关重
要。要毫不松懈抓好校园疫情防控和

安全工作，持续做好疫情防控风险隐患
排查工作，落实好食品安全、消防安全、
交通安全等工作，进一步增强学生、家
长的安全意识和防范能力，为少年儿童
健康成长提供良好的校园环境。要创
新性开展工作，把有爱心、高学历、高素
质、身体健康的老师选送给学校。要重
视孩子心理健康教育，坚持寓教于乐、
健康向上、因材施教，让孩子们拥有健
康、快乐、幸福的童年。

包 峰 看 望 慰 问 少 年 儿 童

刘 彦 鸿 看 望 慰 问 少 年 儿 童

本报讯 （记者 丁枫林 刘 超）
为深入学习贯彻习近平总书记关于信
访稳定工作的重要讲话指示批示精
神，全面落实省委书记张国清2月14
日关于信访稳定的讲话要求，5月31
日，县政府党组召开信访稳定专题民
主生活会暨“砍头”景象大讨论专题整
改工作会议，同步推进自查问题整改。

县政府党组书记、县长包峰主持
会议并讲话，县政府党组成员参加会
议。

会上，包峰通报本次县政府班子
专题民主生活会准备情况，并代表县
政府班子作对照检查。

县政府党组成员聚焦主题，立足
找准问题、解决问题，围绕信访稳定专
题民主生活会和对树木修剪过度造成

“砍头”景象大讨论专题整改，从8个
方面查找了自身存在的问题，开展了
批评和自我批评，态度诚恳、实事求
是，做到了正视和直面问题，达到了预
期目的。

就做好整改任务落实工作，包峰
要求，一要狠抓整改措施落实。各党
组成员要在突出问题导向、抓好整改
落实上带好头、作示范，坚持立查立
改、即知即改，针对会前征求的意见建
议、会上提出的批评意见，进一步细化
问题清单、完善整改措施、落实整改责
任，确保专题民主生活会取得实实在
在的成效。二要增强信访稳定责任
感。要进一步巩固和提高思想认识，
要站在全县大局的高度来认识和对待
信访稳定工作，压紧压实包保责任，推
进包保案件化解。三要努力提高工作
标准。要深刻汲取“砍头”景象教训，
在决策信息、思维习惯、工作标准、技
术规范方面，不凭经验做事，转变工作
作风，不搞“一刀切”，凡事发扬民主集
中制，使政府决策部署更精准、更契合
经济社会发展规律，用实实在在的工
作实绩向党的二十大胜利召开献礼。

会议还传达了市政府基层社会治
理专题会议有关精神，并研究了我县
贯彻落实意见。

县政府党组召开信访稳定专题民主生活会
暨“砍头”景象大讨论专题整改工作会议


